



Hubert Hussl (l.) und Wolfgang Löderle vor Ort: Da unterm Tag niemand auftaucht, wird vermutet, dass es sich um Bettler handelt. Foto: Zoom-Tirol

Rumänen campieren unter Autobahnbrücke

Terfens – Rumänische Staatsangehörige haben unter der Autobahnbrücke im Gemeindegebiet von Terfens ein Lager aufgeschlagen. Das Lager wurde vor Kurzem entdeckt und die etwa zwanzig bis dreißig Personen im Alter von drei bis 60 Jahren wurden von der Polizei überprüft. „Die Menschen sind eh nicht zu beneiden. Die Polizei hat keine andere Handhabe“, heißt es aus der Gemeindestube. Auch der Gemeinde seien die Hände gebunden, denn „wir müssen uns an die rechtlichen Ge-

benheiten halten. Man kann die Menschen nicht einfach in einen Bus packen und woanders hinbringen“, erklärt ein Mitarbeiter der Gemeinde. Bürgermeister Hubert Hussl sowie der stellvertretende Bezirkshauptmann Wolfgang Löderle haben sich bereits ein Bild von der Situation gemacht, sie bemühen sich, eine Lösung zu finden. Rumänien ist Mitglied der EU, diese Staatsangehörigen dürfen sich drei Monate visumfrei in Österreich aufhalten. (saku)